

Protokoll:

Die Vorsitzende beginnt damit, dass die Vortragenden gerne mehr Zeit zur Präsentation gehabt hätten, dies aufgrund der derzeit anstehenden Menge an Gremiensitzungen allerdings nicht möglich sei. Daher handele es sich bei dem kurzen Präsentationszeitraum keinesfalls um mangelndes Interesse, sondern lediglich um einen Mangel an Zeit. Sie bittet um eine kurze Vorstellung des Programms.

Frau Prof. Dr. Reifenscheid-Ronnisch verweist auf das Programm, welches allen in schriftlicher Form vorliegt und führt es kurz mündlich aus. Weiterhin expliziert sie, dass das Museum jederzeit für einen Besuch offenstände.

Die Vorsitzende bekräftigt, dass möglichst viele Ausschussmitglieder die Ausstellungen besuchen sollten.

Herr Dr. von der Bank präsentiert sein Programm ebenfalls mündlich und ergänzt, dass der Großteil des Eigenetats im kommenden Jahr für Digitalisierung aufgebracht werde, wobei der Fokus auf die Homepage sowie die Aspekte Öffentlichkeitsarbeit und Vermittlung gelegt werden soll.

Die Vorsitzende empfiehlt dem Ausschuss einen Besuch der Ausstellungen.